
会 議 概 要 

 

件 名 第５回 第二次新潟市下水道中期ビジョン（改訂版）検討委員会 

日 時 令和６年２月１５日（木） 午後２時から４時 

場 所 市役所本館６階 第３委員会室 

出 席 者 

委 員 五十嵐委員、栗井委員、田隝委員、中島委員、松井委員、吉川委員、和田委員、渡邉委員 

事務局 

【下水道部】帆苅部長、【経営企画課】渡邉課長、阿部課長補佐、【下水道計画課】佐藤

課長補佐、【下水道管理センター】古俣所長、【下水道管理センター施設管理課】藤井課

長、【東部地域下水道事務所】山口所長、【西部地域下水道事務所】中島所長 

議 事 要 旨 

議題１ 市民意見募集の結果報告 

第二次新潟市下水道中期ビジョン（改訂版）素案の市民意見募集（令和 5 年 12 月 20 日～令和

6 年 1 月 19 日）の結果と市の考え方について事務局から説明 

● 委員からの主な質問・意見 

    ・意見 No.2 に対する市の考え方について、資料のとおりで問題ないとは思うが、PPP/PFI の

導入拡大にあたって市職員と民間事業者との業務のすみ分けの考え方を整理しておいたほ

うがよい。 

議題２ 第二次新潟市下水道中期ビジョン（改訂版）最終案について 

第二次新潟市下水道中期ビジョン（改訂版）の最終案について、事務局から説明 

● 委員からの主な質問・意見 

   ・能登半島地震で水道・下水道など生活に関わる施設の重要性を再確認した。 

・計画の策定・冊子化に向けて、細かな字句訂正が引き続き必要。 

・市民から理解を得ることが重要だと思う。誰が読んでも理解できるような資料作りを今後

も意識してほしい。 

   ・計画を作って終わりではない。今後は計画に沿って着実に事業を実行してほしい。 

   ・次期ビジョンに向けて事業の進捗管理を行うなかで、計画における目標値の数値化をさら

に磨いてほしい。 

   ・能登半島地震により、下水道への関心が通常より高まっていると思う。今しかできない広

報活動もあると思うので、工夫しながら広報を行ってほしい。 

その他 社会資本総合整備計画の事業評価 

社会資本総合整備計画における現整備計画の事後評価及び新規整備計画の事前評価ついて、事

務局から説明 

● 委員からの主な質問・意見 

    ・指標の数値を精査して評価結果を公表すること。 

配 布 資 料 

・次第 ・座席表 

・議事資料 

   市民意見募集の実施結果について 

   パブリックコメントに寄せられたご意見及び市の考え方 

   検討委員からの追加意見と対応案、素案からの変更点について 

   第二次新潟市下水道中期ビジョン（改訂版）最終案 

   社会資本総合整備計画の事業評価 
 

傍 聴 １人 報 道 ２人 
 


